

## 令和6年能登半島地震災害義援金の募集及び支援物資について

この度の、「令和6年能登半島地震」により甚大な被害が発生しました。お亡くなりになられた方々と、そのご家族の皆さまに謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被害に遭われた皆さまに心からお見舞い申し上げます。

さて、多くの町民の皆さまからお問い合わせいただいております。支援物資の提供について、石川県では、企業や団体からのまとまった規模の支援物資は受け入れているものの、

- (1) 現地への直接搬入は交通渋滞等により救助活動等の妨げとなる場合がありますので、くれぐれもご遠慮ください
- (2) 仕分け等の手間を考慮し、個人からの支援物資の提供は受け付けておりません

以上2点をホームページで周知しております。

よって、本会といたしましては、石川県の意向を最優先し、現段階では、個人による物資の寄付はご遠慮いたしますので、ご理解のほどお願いいたします。この度の、皆さまの温かいお心遣いに、改めて感謝申し上げます。

本会では、1日でも早い復旧・復興に役立てていただくよう、本日、義援金募金箱を設置いたしました。役場1階健康福祉課、産業振興課、役場2階総務課、小川出張所(小川総合福祉センター)、那珂川町社会福祉協議会(馬頭総合福祉センター)合計5箇所にございますので、皆さまの温かいご支援をお願いいたします。

また、日本赤十字社では、口座振込による義援金も受付けておりますので、ホームページ(<https://www.jrc.or.jp/contribute/help/20240104/>)をご確認ください。

今後も町民の皆さまの温かいご支援が必要となることも想定されますので、その際もご協力くださいますよう、重ねてお願いいたします。

令和6年1月5日

社会福祉法人那珂川町社会福祉協議会